

> **AFIRMA EBRARD QUE LOS ESTUDIANTES VIVIRÁN UNA SEQUÍA SIN PRECEDENTE**

# ‘Vivirá nueva generación escasez de agua’

El mandatario capitalino señala que en las escuelas se está formando la sociedad del futuro y se les hace conciencia que vivirán sin **agua** ilimitada

**ANA LUISA GUERRERO**

**E**n la entrega de las instalaciones educativas, Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno, destacó que a la nueva generación le tocará enfrentar una escasez de agua sin precedentes, por cual se les deberá educar de forma distinta.

“Los niños tendrán que ser capaces de identificar compromisos en la

ciudad como en el tema del agua. En nuestra generación no se hablaba de ello en las escuelas; hoy ellos van a

vivir en una sociedad que no va a tener agua ilimitada, entonces hay que prepararlos desde ahora”, dijo.

Hizo énfasis que en las escuelas se está formando la sociedad del futuro, por ello la importancia de educarlos no sólo en conocimiento sino en valores de comunidad, pues dijo, es una obligación del Estado.

“Queremos que ellos vivan en otra comunidad, con otro tipo de valores, donde los más fuertes sean los que nos unen y no el egoísmo de

cada persona de ver sólo por sí mismo”, agregó.

El jardín de niños 18 de Mar-

zo tiene capacidad para albergar a 200 niños y es de jornada completa, por lo cual cuenta con instalaciones adecuadas para ello, como cocina-comedor, sala de cómputo, salón de usos múltiples, chapoteadero y arcenero.

## EL DATO

**Compromiso ciudadano** “Los niños tendrán que ser capaces de identificar compromisos en la ciudad tanto en el tema del agua”, afirma Marcelo Ebrard.



Hay que prepararlos desde ahora: Ebrard



## Conteos dinámicos reconoce IEEDF al IPN

El Instituto Electoral del DF entregó reconocimientos a investigadores y académicos del Instituto Politécnico Nacional por la creación de los Conteos Dinámicos aplicados en el proceso electoral de la capital del país en el que se eligieron 16 jefes delegaciona-

les y 40 diputados de la Asamblea Legislativa.

Durante la entrega de reconocimientos, detalló que los Conteos Dinámicos fueron los instrumentos que de manera más ágil y efectiva permitieron la observación de tendencias de la elección de jefes delegacionales.